
大巴车首先驶入了花园路，美女
解说员开始介绍郑州的历史：为什么
改名叫郑州，郑州为什么是八大古都
之一……许多“老郑州”想不到郑州的
历史这么久远。

实地参观的第一站是黄河湿地公
园，郑州黄河湿地公园景观建设面积
300亩，生态控制面积 3000亩，是水鸟
的乐园，公众休闲娱乐的独特场所，免
费开放。一下车市民们就“冲”进园内，

贪婪地呼吸着新鲜空气，不停地拍照。
李奶奶今年 70 岁了，她说:“我是

个土生土长的郑州人，没想到郑州还
有这么好的地方，让我天天来都不
烦。”

在西四环绿化景观示范段，66
岁的王凤仪老先生说 :“生态廊道建
得真好，设计得也好，把人行道藏在
树林里了，空气清新，应该让市民都
来看看。”

在参观完生态廊道后，大家驱车
赶往荥阳广武镇唐垌社区。首先映入
眼帘的是一栋栋漂亮的楼房，就像是
走进了一个国外小镇，配套基础设施
齐全，生活非常方便。

“中学时来过广武割麦子，那时
候穷啊，想吃个红薯都没有，现在
你看多好啊，真的好激动！”周民英
女士说。

郑州晚报记者 何涛
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由郑州去新密，沿西四环郑州市
植物园往南，是尖岗水库，南侧有片三
角区域，坐落着郑州市树木园。沿红
色的人行道入园，头顶蓝天白云，阳光
穿过树荫洒落林间，微风吹来，炙热天

有了些许凉意。
70 多岁的宋永志家住郑州植物

园附近，他脚步踏遍省市内外，却从
未留意到这身边美景，“身在景中不
知景！”

沿途中，生态廊道已初具雏形。
“骑友”赵顺生曾多次沿着生态廊道骑
行。“以前这条道，车过之处尘土飞扬，
道路两边破落不堪”，现在“人如织，景
如画”。 郑州晚报记者 王战龙

150岁新郑古枣树喝的是豆
浆，吃的是豆渣

在前往新郑薛店镇常刘社区的途
中，解说员为大家介绍了道路两旁的
枣树：“大家别看这些枣树很瘦弱，他
们可比在座的所有人年纪都大，都是
150岁高龄的古枣树。”

解 说 员 还 向 大 家 透 露 了 好 想
你 枣 价 格 高 的 原 因 ——“ 枣 树 用
豆 浆 浇 灌 ，用 豆 渣 施 肥 ，绝 对 纯
天然”。

市民想当新农村社区的社员

实地参观的第一站是新郑市龙湖
镇华南城。“感觉像是做梦到了国外，

非常漂亮，是个宜居、发展的好地方。”
市民彭先生说。

随后，市民代表还参观了新郑薛
店镇常刘社区，看着村民住的漂亮洋
房，彭先生说：“这里住的比我们还美，
还有惠农政策，我都想把户口迁到这
儿当社员了！”

郑州晚报见习记者 蔺洋

每天300名市民代表游郑州
昨日上午，“三走进、三郑州”主题活动首发式举

行，来自我市的 300 名群众代表分别从市植物园、郑
东新区如意湖畔、新客运北站出发，积极参与该主题
活动。

市领导王璋、白红战、李秀奇、王林贺、孙金献、王
哲等出席首发式活动。

据了解，根据“三走进、三郑州”主题活动安排，从
昨日起，每天安排 300 名我市各界市民，从郑州城区
的东、西、南三个方向同时出发，走进新型社区、生态
廊道、森林，参观我市新型城镇化的阶段性成果，通过
切身体会和见闻感受，影响和带动更多的群众认识郑
州、热爱郑州、奉献郑州。

市民将分三路看郑州变化
每天从市植物园出发的西南线，主要涵盖中原

区、二七区、新密市、登封市辖区，市民可实地参观
西四环生态廊道、文博森林公园、花博园、黄帝宫旅
游专线建设等景点。

每天从郑东新区如意湖文化广场出发的东线，主
要涵盖了金水区、管城区、新郑市、航空港区、经开区、
中牟县、郑东新区辖区，市民将实地参观郑新快速通
道生态廊道、龙湖镇郑老庄社区、双湖大道生态廊道、
孟庄镇鸡王社区、郑州中国绿化博览园等景点。

从新客运北站出发的西北线，将主要涵盖惠济
区、高新区、荥阳市、上街区、巩义市辖区，市民将实地
参观花园路生态廊道、黄河国家湿地公园、广武镇唐
垌社区、中原西路生态廊道等景点。

“希望市民建言献策，带动更多
市民建设美丽郑州”

市旅游局局长张杰锋昨日在接受郑州晚报记者
采访时表示，邀请广大市民参加此次活动，就是为了
让大家在亲近自然、愉悦身心的同时，亲身感受郑州
新型城镇化建设带来的新变化和新气象，继续增强信
心，鼓足干劲，加快郑州都市区的建设。

“参加这次活动的市民，都是来自各行各业的优
秀代表，有着广泛的群众基础和影响力，希望大家在
今后的工作中继续发挥优势，建言献策，带动更多的
群众认识郑州、热爱郑州、奉献郑州。”张杰锋说。

市民彭文喜告诉记者：“我也是郑州的一分子，在今
后的工作和生活中，也将为郑州的发展做出更多的贡
献。”

市民冯永杰表示，广大市民朋友们走走看看，“会
进一步坚定全市人民的信心，也能让市民认识到加快
推进郑州都市区建设的必要性和紧迫性”。

“三走进、三郑州”主题活动昨日启动
从东、西、南三个方向同时出发，走进新型社区、生态廊道、森林

每天300名市民游郑州 看郑州新变化
“这几年郑州建设得很美，有公园、有廊道、

有森林，看看就感觉很舒服，这都是市委、市政
府给咱们市民办的实事，我相信通过咱全市市
民的共同努力，未来的郑州会更漂亮！”昨日早
上8点半，即将坐车参加活动的57岁中原区西
流湖街道的市民刘广增兴奋地表示。

阳光明媚的初夏，正是外出浏览的好时
节。虽然我们居住生活在郑州，可是您真正了
解我们所热爱的这座城市正在发生的每一个变
化吗？经市委、市政府研究，决定在全市开展

“走进社区、走进廊道、走进森林，认识郑州、热
爱郑州、奉献郑州”主题活动（以下简称“三走
进、三郑州”主题活动），从昨日起，历时1个月，
组织全市优秀群众代表和基层工作者代表，走
进新型社区、生态廊道、森林，参观我市新型城
镇化的阶段性成果，通过切身体会和见闻感受，
影响和带动更多的群众认识郑州、热爱郑州、奉
献郑州。

郑州晚报记者 裴蕾 袁帅 李萌
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“没想到郑州还有这么好的地方，让我天天来都不烦”
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昨天早上8点半，阳光明媚。首批参加此次活动的300名市民代表，头戴小红帽，在解说员解说中开启
一天的行程。

借此活动，大家终于可以仔细看看每天都变化着、成长着、快速发展着的郑州，发现它的每一个美丽细节。

“感觉像是做梦到了国外”

市民感叹：“身在景中不知景!”

市民游郑州连连感叹“想不到”

“郑州竟有这么多美丽的地方”
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